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６月１７日（土） 本日は土曜日ですが、本校のグラウンド使用者会議があり学校へ行き
ました。昨年の第１回の時には、登録は５団体でしたが、現在は８団体となり、新規の受付
はしていません。その上、今年は本校前の船橋市運動公園にレジャープールが大々的にオー
プンされます。本校の前に恐るべき交通渋滞が、出現しそうです。一方で夏休み期間中に従
来通りの各種目の市民大会も行われるため、本校のグラウンドを市民大会役員用として使用
の要望が市から寄せられました。やむを得ず、登録団体の使用を７月の２週目以降～８月い
っぱいはお断りすることとしました。団体の皆様が、快く御協力くださることに感謝いたし
ます。ありがとうございます。

＊ ＊ ＊ ＊
６月１９日（月） 本日は、中学部 A 課程で研究授業がありました。

道徳の授業として「ディベート」を行い、自分と
異なる他者の意見を聴くことを理解しようという
内容でした。最初に先生方が作ったディベートの
方法を説明したビデオを視聴し、スタートです。
お題は『学校に制服は必要か』チーム分けの後、
賛成と反対で理由を考え、発表します。真面目な

中学部１・２年生達、一生懸命考えます。交互に発表後、反論の作戦タ
イム、発表、そして見ている先生方がジャッジ…。限られた時間の中で
お題も二つ、という忙しい授業でしたが、素直な生徒たちはよく頑張っ
ていました。そして、楽しんでもいたようです。「先生、ディベート
は今度いつやるの？」その前向きの気持ちはスゴイ！！

＊ ＊ ＊ ＊
６月２０日（火） 本日は第一回の授業参観日です。２８日にも

もう一度ありますが、本日はほぼ半分以上の
保護者の方が、来校されました。お子さん
のいる教室で、身体をほぐす運動の様子を
ご覧になっていました。生徒に話しかけな
がら、ゆっくりと身体を動かしていく教員
は、本当に穏やかな良い表情をしています。それ

を嬉しそうに見守る保護者の方…。良い時間でした。他
にも技術の授業では、本立て制作の真っ最中でした。
自立活動室では、生徒の車いすの調整に「ロールスツー

ル」という業者の方が来校中でした。肢体不自由の生徒に
とって、車いすは生活の必需品であり、自分の身体と健康
を預ける大切なものです。高価なものだけに、専門家によ

る生活に合わせた調整が欠かせません。上手に仕上がると良いですね。
＊ ＊ ＊

６月２１日（水） 本日は、本校と交流学習を行ってい
る船橋啓明高校の開かれた学校づくり委員会に出席してき
ました。５階まである校舎を案内してもらい授業参観を行
いました。皆、真面目に一生懸命授業を受けています。１
クラス４０名が机を並べる中、工芸・現代国語・数学・地学・
英語…様々な知識を吸収していく若さの静かな熱気を感じまし
た。でも、うちの生徒は本当に楽しそうに生き生きと授業を受
けている…と感じたのは私の身贔屓だったのかもしれません。


